

Schreinerei Jürgen Zimmermanns empfing 250 Besucher „Tag des Tischlers“ ein voller Erfolg

Im Oktober hatte sich die Schreinerei Jürgen Zimmermanns aus Mönchengladbach-Hardt an der gemeinsamen Aktion des Tischlerverbandes Nordrhein-Westfalen beteiligt und einen „Tag der offenen Tür“ veranstaltet. Sie stellte diesen Tag unter das Motto „Verlockende Ideen“.

Etwa 250 Besucher nutzten die Gelegenheit, um die Schreinerei zu besichtigen. Sie konnten unter anderem bei verschiedenen Betriebsführungen den Mitarbeitern über die Schulter schauen und bei der Herstellung von Aktenregalen zuschauen. Tischlermeister Zimmermanns mit seinem bewährten Mitarbeiter-Team erklärten bereitwillig den

interessierten Gästen die einzelnen Arbeitsschritte. Er demonstrierte auch am PC verschiedene Objekt- und Möbelplanungen, was großen Anklang fand.

An einer Fotowand wurde die breitgefächerte Produktpalette des alteingesessenen Tischlerbetriebes, der immerhin auf eine 40-jährige Tradition zurückblicken kann, dargestellt. Die Besucher waren über diese Vielfältigkeit erstaunt.

Auch an die kleinen Gäste wurde gedacht: Während sich die Eltern den Betrieb anschauten, gab es für sie eine Bastecke, in der man Luftballons mit Gesichtern bemalen konnte; Hobelspäne



Die kleinen Besucher eifrig beim Bemalen der Luftballons

wurden als Haar aufgeklebt. Als weitere Attraktionen gab es eine Torwand und ein Preisausschreiben.

Für das leibliche Wohl wurde ebenfalls bestens gesorgt. Der Erlös aus dem Kaffee- und Kuchenverkauf kam der Kinderta-

gesstätte St. Mariä Himmelfahrt aus Meerkamp zugute.

Zurückblickend kann Inhaber Jürgen Zimmermanns sagen, dass es eine gelungene Veranstaltung mit vielen positiven Rückmeldungen gab.



Jörn Zimmermanns demonstriert den interessierten Besuchern am PC verschiedene Objekt- und Möbelplanungen

unicef  auch in 41236 Mönchengladbach
Friedrich-Ebert-Straße 65



Für die Kinder
dieser Welt.

Ladenöffnungszeiten: Dienstag / Freitag 16⁰⁰ - 18⁰⁰
Mittwoch 10⁰⁰ - 13⁰⁰ Uhr